

Primer bus eléctrico llegó a Zapallar: Tiene wifi incluido, aire acondicionado y mucho más

Esta semana llegó el primer bus eléctrico a la comuna de Zapallar. El vehículo tendrá una capacidad para 74 pasajeros e incluirá diversos usos tecnológicos mientras los transeúntes están en su interior.

Con lo mencionado, tendrá cargador USB en todos sus asientos, acceso especial para las personas con movilidad reducida, cámara de seguridad 360°, aire acondicionado y wifi incluido

Anuncio Patrocinado



La municipalidad de la comuna, expresó buenas sensaciones en su redes sociales tras el anuncio del bus, el cual pronto recorrerá la comuna y sus seis localidades.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/05/WhatsApp-Video-2024-05-21-at-18.16.54.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

Primer bus eléctrico llegó a Zapallar: Tiene wifi incluido, aire acondicionado y mucho más

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

